



山本学園高  
九年卒

金澤伸弘

この度、竹朋会総会に初めて参加させていただき、懐かしい顔ぶれ、先生方や先輩方との久しぶりの再会で、短い時間でしたが楽しいひと時を過ごす事ができました。



# 記念総参



竹田女子高  
十三四卒

宮地まさ子

紅葉が美しい快晴に恵まれた十一月四日、山本学園創立八十五周年記念同窓会竹朋会総会が盛大に開催されました。

母校の長い歴史を証明す

るよう、幅広い年代の会員の方々が出席され、開会前から会場は和やかな雰囲気になりました。

開会後議事が進み、その後松倉とし子さん、鹿島武臣さんのデュオコンサートが開催され、心の奥底に深く響く美しい歌声とハーモニーに魅了されました。

懇親会では先生方を開んで当時を懐かしみ、久しぶりに再会した同級生達と過ぎた時間を取り戻すかのよ

うに語り合い、充実した時を過ごしたという皆様の笑顔は度重なる会議と数々の準備で当日を迎えた、この総会に携わった方々の努力が報われた一瞬だったと思われます。

この世からか、現住所や電話番号を教えていただけずの苦労も、友人達に助けられ殆ど確認することができ、微力ながら実行委員の一員としてお役に立てたな

最後に、幾年もの時を越えて、変わらぬ先生方の優しい笑顔とお姿を拝見し、温かく見守られるながら育てていただいた事に心より感謝し、竹朋会の益々の御発展をお祈り申し上げます。



この会を運営していただいた役員の皆様には大変ご苦労だつた事でしょう。しかし、そのお陰で仕事のことや家庭のことを少しの間忘れて、その時代の思い出話や仲間との再会によって心にゆとりを感じた貴重な時間をいただいた気がしました。

本当にありがとうございます。

間の中に凝縮され充実した時を過ごしたという皆様の笑顔は度重なる会議と数々の準備で当日を迎えた、この総会に携わった方々の努力が報われた一瞬だったと思います。

